Juan Andrés Camus, Presidente de la Bolsa de Santiago y Eric Parrado, Superintendente de Bancos e Instituciones Financieras.

Osvaldo Macías, Superintendente de Pensiones y José Antonio Martínez, Gerente General de la Bolsa de Santiago.

Bolsa de Santiago junto a ONU Mujeres y Pacto Global realizan Toque de Campana por el Día Internacional de la Mujer



"Toque de Campana" por la igualdad de género en la Bolsa de Santiago.

En el Salón de Ruedas de la Bolsa de Santiago, el pasado viernes 11 de marzo se realizó un simbólico Toque de Campana en el marco de la celebración del Día Internacional de la Mujer. El evento, cuyo objetivo fue hacer un llamado a fomentar la participación activa de la mujer en el ámbito de las empresas y de los negocios, fue encabezado por la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, el presidente de la Bolsa de Santiago, Juan Andrés Camus y por la representante de ONU Mujeres en Chile, María Inés Salamanca.

El evento se replicó en más de 30 bolsas de valores del mundo, siendo la Bolsa de Santiago y la Bolsa de Valores de Lima las únicas que lo desarrollan en América Latina.



Pedro Salah y
Jaime Larraín Vial,
Directores de la Bolsa
de Santiago junto a
la Presidenta de la
Pepública, Michelle
Bachelet y Jaime
Larraín Concha.



Las ministras de Salud, Carmen Castillo; Trabajo y Previsión Social, Ximena Rincón; SERNAM, Claudia Pascual y María Inés Salamanca, de ONU Mujeres



María Eugenia
Norambuena,
Gerente General de
Principal AGF, Mónica
Cavallini, Gerente
General Asociación
de Administradora de
Fondos Mutuos de Chile
y Alejandra Saldías,
Gerente Acciones
Larraín Vial.